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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano - Regio
Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola SCIRETTI Alessandro Ciro

BERAUDO Andrea LAMBERTI Deborah SPERANZA Luciano

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BREGA Monica MARTELLI Isabella ZITO Rocco

CADDEO Emanuele Giusepppe MATAROZZO Federica

CAMBAI Fabio PANZARINO Deana

CANGELLI Valter PIARULLI Maria

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: ARAGNO Marco - BUSSO Marina Giovanna - 
ROBELLA Massimo

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
ORDINE  DEL  GIORNO  "PROPOSTA  DI  INSTALLAZIONE  EROGATORI
NEGLI EDIFICI PUBBLICI"

PREMESSO CHE

La situazione ambientale della Città deve migliorare,  è necessario che la politica dia l’esempio
riducendo sensibilmente l’utilizzo di bottigliette di plastica per bere.

Gli edifici pubblici sono tanti, come le Circoscrizioni, le scuole pubbliche, gli ospedali, gli uffici
tecnici dislocati sul territorio, i Centri civici, le biblioteche e i Centri d'incontro, ed è necessario
adottare una politica di riduzione nei confronti della plastica monouso su più livelli.

CONSIDERATO CHE

Le  microplastiche  presenti  nell’acqua  delle  bottigliette  sono  tutt’oggi  oggetto  di  studio,  ma  si
sospetta una correlazione fra infertilità maschile e microplastiche

Fare un investimento a lungo termine sugli erogatori, interpellando direttamente la Smat, sarebbe
una dimostrazione di tutela ambientale lungimirante.

Il costo relativo ai bicchieri di carta si aggira, circa, sui 20 € mensili e potrebbe essere introdotto
nelle spese gestionali dei vari enti pubblici in cui verrebbero introdotti gli erogatori. 

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
INVITA

Il Sindaco, l’Assessorato competente e gli uffici preposti chiedendo:

la  possibilità  di  valutare,  anche  gradualmente  attraverso  un  percorso  strutturato  nel  tempo,
l’istallazione degli erogatori negli edifici sopracitati per contrastare attivamente e concretamente
l’utilizzo della plastica.

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 22
VOTANTI 22
FAVOREVOLI 22
CONTRARI /
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ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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